

ACTUALIZACIÓN DESLIZAMIENTO RUTA INTERAMERICANA KM 24 CA-01 OCCIDENTE

Guatemala, 21 de junio 2022

Estimados asociados,

En relación con el deslizamiento ubicado en la Ruta Interamericana km 24 CA-1 Occidente, han finalizado los trabajos de limpieza, sin embargo, por recomendación de especialistas de CONRED y debido a la alta saturación de suelos, el paso está siendo controlado por prevención, habilitando únicamente dos carriles.

El Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda (CIV) **recomendó tres rutas alternas** para quienes se dirigen hacia el **Occidente del país**:

- Ruta al occidente por calzada San Juan, tomar la ruta departamental (RD) 5 hasta llegar a San Pedro Sacatepéquez, luego tomar la RD 11 hasta llegar a Santiago Sacatepéquez.
- Ruta Departamental 5 en dirección a Santo Domingo Xenacoj, saliendo a ruta Interamericana.
- Aldea el Manzanillo Mixco con dirección hacia San Lucas en ambos sentidos.

Atentamente,
Gerencia de Competitividad

Fuentes: PROVIAL